

JAZ YAKOUTA, EGYPT

FACILITIES

Dieses elegante JAZ-Yakouta-Segelboot versetzt Kreuzfahrt-Liebhaber zurück in längst vergangene Zeiten, als man den Nil stilvoll mit zweimastigen Dahabeyas bereiste. Der Name Dahabeya ist Arabisch für „goldenes Boot“ und bezieht sich auf Goldverzierungen, die damals die prunkvollen Vergnügungsboote für die Reichen schmückten. In der Tradition arabischer Segelschiffe gebaut, kreuzt die JAZ Yakouta mit viel Ruhe und Nostalgie entlang der herrlichen Nillandschaft. Luxuriös mit viel Holz im orientalischen Stil von Dora El Chiaty eingerichtet, braucht niemand auf Annehmlichkeiten in den sechs wunderschön möblierten Deluxe-Kabinen zu verzichten. Alle zweinundzwanzig Quadratmeter großen Kabinen mit Panoramafenstern sind mit einem Badezimmer mit Badewanne mit Duschvorrichtung und Föhn, einer Klimaanlage, einem Telefon, einem Satellitenfernseher, einer Minibar und einem Safe ausgestattet. Bademäntel und Badeschuhe liegen in jeder Kabine bereit. Auf dem teilweise überdachten Sonnendeck stehen Liegestühle, Sofas und Kissen bereit und laden zum Relaxen ein, während die Nillandschaft an einem vorüberzieht. Für eine Erfrischung sorgen ein kleiner Jacuzzi und eine Getränkebar. Wenn man den Tag entspannt ausklingen lassen möchte, so ist die gemütliche Lounge genau der richtige Ort. Gegessen wird im eleganten Restaurant oder auf dem Sonnendeck. An Bord erfreuen sowohl internationale als auch orientalische Zubereitungen im Rahmen der Vollverpflegung den anspruchsvollen Gaumen.

The elegant JAZ Yakouta sailing boat takes cruise lovers on a journey back in time to an era when wealthy guests travelled along the Nile in style in twin-masted Dahabeya boats. The name Dahabeya is Arabic and means 'golden boat' in reference to the golden railings and fittings that adorned the opulent pleasure crafts in days gone by. Built in the traditional style of an Arabian sailing boat, the JAZ Yakouta offers leisurely, nostalgic cruises along the spectacular river Nile. Luxuriously appointed in an oriental style with lots of wood, the interiors of the six stunningly beautiful cabins designed by Dora El Chiaty offer every conceivable comfort. Each comprising twenty-two square metres of living space, the cabins boast huge panoramic windows, bathrooms with bathtubs and shower attachments, a hair dryer, air conditioning, a telephone, satellite television, a mini-bar and a safe. Bathrobes and slippers await guests in their cabins. With its comfortable loungers, sofas and cushions the partly roofed sundeck offers the ideal spot in which to relax and unwind as you watch the Nile landscape glide by. A small jacuzzi and a drinks bar provide cool, welcoming refreshment. The laid-back lounge area is the perfect place to round off the day, and fine dining can be enjoyed either in the elegant restaurant or on the sundeck. As part of the full-board programme, discerning palates are treated to exquisite international and oriental culinary delights.

Travcotels
JAZ Yakouta
26th July Corridor, Sheikh Zayed City, Giza , Egypt.
Phone: 2 02 / 38 54 32 22
Fax: 2 02 / 38 54 32 99
E-mail:
internet.sales@travco.com
Internet: www.travcotels.com/jaz-yakouta.aspx

Ship information:
Number of Cabins: 6
Dimensions: 50 m length, 7.90 m width, 0.8 m draft

